

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第7号
令和2年5月22日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

学校再開に向けてPART2 ～学力・体力を取り戻して免疫力UP

子供達が、学校に戻ってきました。やっぱり、元気で明るい子供達が教師と学ぶことができこそ学校ですね。元気に頑張る子供達の姿に、私達職員も元気をもらっています。実際、子供達が戻ってきてくれたことで、職員室の先生方の笑顔や笑いが増えています。

さて、これまでの2ヶ月半にできなかった部分を、この5月のうちになんとか取り戻そうと、子供達も先生達もとっても頑張っています。授業中に各教室を回りますと、これまで以上に集中して学ぶ子供達の姿があります。先生の話聞きのがすまいとする姿勢。ちょっと難しいテストやプリントにも、くじけずに向かっている姿勢。大変心強く感じます。

また、業間の時間には、体を動かす機会を作るために、体力作りのためのサーキットと掃除を1日おきに行っています。(密を避けるため、学年毎の実施です。)サーキットコースは、先生方が毎日運動場にコースを準備しています。ゲーム要素もありながら、しっかりと運動量も確保できるコースになっています。

日奈久は、先生方と子供達が力を合わせて、この困難を乗り越えることができると私は信じています。今後とも、よろしくお願いたします。



地域の皆様の温かいご支援に感謝・感激! 職員も子供達も、コロナに負けずにがんばります!

○ 5月19日(火)、地域の方が手作りマスク(大人用14枚、子供用9枚)を学校に届けてくださいました。お名前をお聞きしたのですが「うちの子供もこの小学校を卒業したので」とおっしゃっただけで、名前は告げられませんでした。とても思いがけないプレゼントに大変感動いたしました。様々な絵柄のマスクは丁寧に作成されていて、贈ってくださった方の温かい心を感じました。大切に使用させていただきます。



○ 5月19日(火)、丸尾うららさんのお宅から、カーネーションの植木鉢をたくさん頂きました。今、学校中が、とても鮮やかな真っ赤なカーネーションでいっぱいです。私達のコロナ禍でちょっと沈んだ心も、明るく華やいだ気分になりました。長く花を咲かせられるよう大切に育てます。



○ 5月19日(火)、昨年度の学校評議員でお世話になった山田健二様がサルビア、ペチュニア等々、たくさんの花の苗を持ってきてくださいました。これまで、休校が続いていたため、校庭の花壇の整備ができません。山田様からいただいた花の苗と、本年度来られた囑託の木村先生が育ててくださっている花の苗をこれからみんなでお世話をして、学校をきれいな花でいっぱいになりたいです。



○ 休校中に、子供達の交通安全を考慮し、里木様を始め市政協力員の皆様が校区内の危険な道路に「子供のとびだし注意」の看板を設置してくださいました。また、橋本様を始め交通指導員の皆様は、休校中の分散登校の時から、子供達の登校の様子を見守ってくださっています。



校区の皆様が学校への温かい御支援・御協力、本当にありがとうございます。日奈久小の子供達は、幸せだなと思います。私達日奈久小職員も、皆様のお陰で、元気が出ます。日奈久小学校一同、コロナに負けずにがんばります。